

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan karunia-Nya, akhirnya skripsi yang berjudul : **“Disiplin Kerja Perangkat Desa Sentebang Kecamatan Jawai Kabupaten Sambas”** ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat pada waktunya.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk dapat memperoleh gelar sarjana di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Selanjutnya peneliti menyadari akan adanya kekurangan dalam penulisan skripsi ini, karena hasil yang dicapai melalui skripsi ini merupakan langkah dari suatu perjalanan panjang ilmu pengetahuan yang peneliti dapatkan.

Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti mengucapkan terimakasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Herlan S.Sos., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Drs. Abdul Rahim, M.Si selaku Dosen Pembimbing pertama dan selaku Ketua PPAPK Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Tanjungpura yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses penulisan skripsi ini, baik secara metodologi penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan skripsi ini.

3. Martinus, S.Sos, M.Si selaku Dosen Pembimbing Kedua yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses penulisan skripsi ini, baik secara metodologi penelitian serta literatur-literatur lain yang berkaitan dengan skripsi ini.
4. Dr. Isdairi, M.AB selaku Dosen Penguji Utama dan Rasidar, S.E, M.Si selaku Dosen Penguji Kedua yang telah bersedia memberikan waktu, dan masukan kepada peneliti untuk menyempurnakan penelitian Skripsi ini.
5. Dr. Ir. Hj. Ida Rochmawati, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) selama peneliti menjalani proses perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
6. Segenap Civitas Akademika Kampus Universitas Tanjungpura, Staf Pengajar, dan seluruh mahasiswa semoga tetap semangat dalam beraktivitas mengisi hari-harinya di kampus Universitas Tanjungpura Pontianak.
7. Kepala Desa dan Perangkat Desa di Kantor Desa Sentebang yang telah bersedia meluangkan waktu, memberikan bantuan dan mempermudah Peneliti selama melakukan penelitian untuk menyelesaikan penelitian skripsi ini.

Dalam penulisan dan penyusunan skripsi yang penulis buat penulis sadari masih jauh dari kata sempurna. Hal itu karena terbatasnya pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Oleh karena itu, saya selaku penulis mengharapkan segala bentuk saran dan masukan yang membangun agar saya dapat menjadi lebih baik lagi.

Semoga skripsi yang saya buat ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak khususnya teman-teman yang berhubungan dengan Prodi Ilmu Administrasi Negara. Semoga segala kebaikan, bantuan dan dorongan yang telah diberikan kepada saya mendapat balasan dari Tuhan Yang Maha Esa dan hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan pemikiran serta manfaat yang cukup berarti bagi kita semua yang memerlukannya, Amin.

Pontianak, Januari 2023

Ayi Windari
E1012181073